

Gabriel Martino, nuevamente presidente de HSBC Bank Argentina

HSBC Bank Argentina informó hoy a la Comisión Nacional de Valores la reincorporación de Gabriel Martino como presidente de su directorio.

Cumplidos los distintos pasos legales y administrativos que lo devolvieron a su posición, Martino continuará liderando los grandes desafíos de HSBC en Argentina que consisten en un ambicioso plan de desarrollo y crecimiento de la compañía en el país, ganar espacio y confianza en los mercados internacionales y, de ese modo, contribuir al desarrollo económico y social de la Argentina.

En diciembre pasado, cuando un fallo judicial resolvió suspender los efectos de la resolución que lo había suspendido como director, Martino recuperó su rol como máxima autoridad de HSBC y de las distintas empresas que el Grupo posee en la Argentina. Ahora, además, vuelve a su posición como presidente del directorio del banco.

HSBC Argentina

HSBC Argentina Holdings SA es una de las organizaciones financieras más importantes del país, con 139 sucursales en 22 provincias y 4.664 empleados. Para mayor información ingrese a www.hsbc.com.ar. En el mundo, el Grupo HSBC, fundado en 1865, cuenta con 47 millones de clientes y 6.000 oficinas en 71 países y territorios en Asia, Europa, Norteamérica, América Latina, Medio Oriente y África del Norte. Con activos por USD 2.410 mil millones al 31 de diciembre de 2015, HSBC es una de las mayores organizaciones de servicios bancarios y financieros del mundo.

Contacto con medios:

Federico Etiennot
Carolina Scarampi

+54114340-9770
+54114340-9716

federico.etiennot@hsbc.com.ar
carolina.scarampi@hsbc.com.ar